

# Política de Privacidad y Protección de datos

## 1. Protección de datos

Divemotor Colombia le agradece su visita a nuestra página web, así como su interés por nuestra empresa y nuestros productos. Nos tomamos muy en serio la protección de sus datos personales y deseamos que se sienta a gusto durante la visita a nuestra página web. La protección de su ámbito privado durante el procesamiento de datos personales es uno de nuestros objetivos más importantes, que respetamos en nuestras operaciones comerciales.

Los datos personales que obtenemos cuando se visitan nuestras páginas web son procesados de acuerdo con las disposiciones oficiales sobre protección de datos de Colombia. Por lo demás, nuestra política Directriz de protección de datos se rige por el código de conducta vigente de Divemotor Colombia y en todo caso por las disposiciones legales de cada país.

Las páginas web de Divemotor Colombia pueden contener enlaces a páginas web de otros proveedores, las cuales quedan excluidas de la presente declaración de protección de datos.

### **Manual Interno de Políticas y de Procedimientos para garantizar el tratamiento de los datos personales de Divemotor Colombia S.A.**

Manual Interno de Políticas y de Procedimientos para garantizar el tratamiento de los datos personales de Divemotor Colombia S.A.

[Directriz sobre protección de Datos Divemotor](#)

## 2. Obtención y Procesamiento de Datos Personales

Al visitar nuestras páginas web, nuestros servidores web almacenan, de conformidad con unos estándares:

- La dirección IP que le ha sido asignada por su proveedor de servicios de Internet.
- La página web desde la que nos visita.
- Nuestras páginas visitadas, así como la fecha y la duración de la visita.

Otros datos personales solo serán almacenados en caso de ser facilitados por usted, por ejemplo, con motivo de una inscripción, una encuesta, un concurso, o para la celebración de un contrato, y siempre con su consentimiento.

### **3. Finalidad, uso y transmisión de sus datos personales**

Únicamente en la medida de lo necesario, Divemotor Colombia, su red de concesionarios y/o el tercero que trate sus datos personales, los utilizará para la administración técnica de las páginas web, la gestión de clientes, la realización de encuestas de productos y tareas de marketing.

Solo en el caso de que disposiciones legales de ámbito nacional así lo exijan, se transmitirán datos personales a organismos y administraciones estatales. Hemos impuesto a nuestros trabajadores, distribuidores, agencias encargadas del tratamiento de datos y concesionarios, el deber de guardar secreto.

### **4. Posibilidad de elección**

Queremos utilizar sus datos para poder informarle acerca de nuestros eventos, productos y prestaciones de servicios y, en su caso, plantearle preguntas respecto a los mismos. Por supuesto, la participación en actividades de este tipo es voluntaria. En caso de que no esté de acuerdo con lo anterior, puede comunicárnoslo en cualquier momento para que podamos bloquear los datos oportunos. Podrá obtener más información en la página web correspondiente o solicitar la eliminación de sus datos a través del correo electrónico [datospersonalesdco@divemotor.co](mailto:datospersonalesdco@divemotor.co)

### **5. Cookies**

Divemotor Colombia utiliza cookies para poder conocer las preferencias de los visitantes y así poder optimizar la presentación de las páginas web. Las cookies son pequeños archivos que se almacenan temporalmente en su disco duro. La información contenida en las cookies facilita la navegación y hace posible que el usuario alcance un alto grado de satisfacción al visitar una página web. Asimismo, las cookies nos ayudan a identificar las secciones más populares de nuestra oferta en internet. De esta forma podemos adaptar a sus necesidades los contenidos de nuestra página web de un modo más preciso y, por tanto, mejorar nuestras ofertas para usted. Las cookies también resultan útiles a la hora de averiguar si ya se ha producido previamente una comunicación entre su ordenador y nuestra página. Se identifica únicamente la cookie en su ordenador. Los datos relacionados

con su persona solo se almacenarán en forma de cookies si usted lo permite (por ejemplo, para simplificar el acceso a un sitio protegido en internet, de tal forma que usted no deba introducir su ID de usuario y su contraseña cada vez que entra.)

Naturalmente, también puede visitar nuestra página web sin cookies. La mayoría de los browsers aceptan cookies de forma automática. Usted podrá evitar el almacenamiento de cookies en su disco duro mediante la elección en su configuración del browser del comando \*No aceptar cookies\*. Podrá obtener información más detallada de las instrucciones de su fabricante de browsers. Puede eliminar las cookies que ya estén almacenadas en su ordenador en cualquier momento. El hecho de no aceptar cookies podrá suponer una limitación de las funciones de nuestras ofertas.

## **6. Seguridad**

Divemotor Colombia utiliza medidas de seguridad técnicas y organizativas para proteger sus datos tratados por nosotros frente a manipulaciones accidentales o dolosas, pérdidas, destrucciones o el acceso de terceros no autorizados. Nuestras medidas de seguridad son permanentemente actualizadas de acuerdo con el desarrollo tecnológico.

## **7. Derecho de la información**

Tras la correspondiente solicitud, Divemotor Colombia le comunicará inmediatamente por escrito, de conformidad con la legislación aplicable, si tenemos almacenados datos personales suyos, y cuáles son estos. En caso de que figure registrado como usuario, le ofrecemos la posibilidad de consultar personalmente sus datos y, en su caso, proceder a su eliminación o modificación. Cuando a pesar de nuestros esfuerzos por disponer de datos correctos y actualizados se hayan almacenado datos erróneos, procederemos a su corrección tras la oportuna solicitud. Esto lo podrá hacer a través del correo electrónico [datospersonalesdco@divemotor.co](mailto:datospersonalesdco@divemotor.co)

En caso de que tenga preguntas acerca del tratamiento de sus datos personales, puede dirigirse al responsable de la protección de datos de nuestro grupo quien, junto con su equipo, está a su disposición en caso de que necesite información, desee hacer sugerencias o plantear quejas.